

## Patroli Pagi Polsek Sindang, Tingkatkan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat

Indramayu - [INDRAMAYU.WARTABHAYANGKARA.COM](http://INDRAMAYU.WARTABHAYANGKARA.COM)

Aug 1, 2023 - 09:46



*Patroli Pagi Polsek Sindang, Tingkatkan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat*

Indramayu,- Polsek Sindang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar kembali mengambil inisiatif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dengan melaksanakan patroli pagi hari jelang subuh. Selasa (1/8/2023)

Kegiatan ini bertujuan untuk mengantisipasi potensi kerawanan Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) yang ada di wilayah hukum Polsek

Sindang, Kabupaten Indramayu.

Dalam patroli pagi hari, petugas Polsek Sindang menyalakan rotator warna biru pada kendaraan patroli sebagai tanda kehadiran dan kewaspadaan mereka.

Rotator warna biru tidak hanya berfungsi sebagai penerangan, tetapi juga sebagai simbol keberadaan kepolisian yang sedang berjaga di wilayah tersebut.

Kegiatan patroli pagi hari kali ini fokus pada mengantisipasi potensi tindak pidana Curat, Curas dan Curanmor (C3).

Polisi berusaha untuk meminimalisir kemungkinan terjadinya kejahatan jalanan seperti curanmor serta curas yang sering menjadi momok bagi masyarakat.

Selain itu, patroli juga bertujuan untuk mengawasi aktivitas anak-anak muda yang sering berkumpul dan menggelar pesta miras.

Pengawasan ini penting untuk mencegah terjadinya gangguan ketertiban masyarakat dan memastikan kesejahteraan dan keamanan para pemuda.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sindang, AKP Saefullah menyampaikan pentingnya patroli pagi hari untuk meningkatkan kualitas keamanan di wilayah Sindang.

"Patroli pagi hari jelang subuh sangat efektif dalam mendeteksi potensi kerawanan Kamtibmas. Kehadiran polisi dengan menyalakan rotator warna biru diharapkan dapat memberikan rasa aman bagi masyarakat dan mengurangi potensi tindak kejahatan," kata AKP Saefullah.

Lanjut disampaikan Kapolsek bahwa kegiatan patroli pagi hari jelang subuh ini menjadi contoh konkrit dari upaya Polsek Sindang Polres Indramayu dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh warga masyarakat.

"Semangat Quick Wins Presisi TW III tetap dijunjung tinggi, sehingga wilayah Sindang tetap menjadi tempat yang aman, nyaman, dan kondusif bagi semua masyarakat, tambah AKP Saefullah.

**ANDRI/HMS RES IMYU**